



Pope Francis by [Catholic Church \(England and Wales\)](#) is licensed under CC BY-NC-SA 2.0.

Le pape François appelle à des frontières américaines ouvertes face aux 'présages d'une plus grande destruction'

- Josue Michels
- [15/12/2022](#)

Le pape François s'est exprimé lundi à l'occasion de la fête catholique dédiée à « Notre Dame de Guadalupe » dans la basilique Saint-Pierre. François a affirmé voir des « présages » selon lesquels notre monde troublé ne verra que plus de désolation dans un avenir proche. Il a donc réitéré son appel aux États-Unis pour qu'ils ouvrent leurs bras aux migrants qui affluent dans leur pays.

Les catholiques croient que le 12 décembre 1531, la Vierge Marie est apparue à un indigène mexicain nommé Juan Diego. Le pape François a déclaré que la Vierge Marie s'est rendue sur le continent américain pour offrir la consolation de Dieu à une époque de « bouleversements » historiques.

Ces temps troublés ressemblent beaucoup à notre époque, a déclaré le pape en rappelant le « grondement de la guerre, l'injustice croissante, la famine, la pauvreté et la souffrance » qui rendent le présent « sombre et déconcertant ». Mais François a affirmé voir « des présages encore plus grands de destruction et de désolation » et a appelé les gens à « mettre de côté l'égoïsme, l'indifférence et l'antagonisme ».

Dans ce contexte, il a fait remarquer que la Vierge Marie reste une figure maternelle pour les Latino-Américains et qu'elle est avec ceux qui cherchent une vie meilleure aux États-Unis. « Elle est là, au milieu des caravanes qui, en quête de liberté et de bien-être, se dirigent vers le nord. »

PT_FR

Nombreux sont ceux qui ont trouvé une meilleure vie aux États-Unis et qui y ont été accueillis. Mais certains Américains sont très préoccupés par l'immigration illégale. Or, selon le pape François, cela est dû à « l'égoïsme, l'indifférence et l'antagonisme ».

Mais une politique d'ouverture des frontières est-elle la solution à l'intensification des problèmes en Amérique latine ? Il y a une raison pour laquelle le pape François se concentre sur cette question particulière, qui n'est pas seulement un sujet de division extrême en Amérique, mais aussi un sujet qui a contribué à la chute du pays en tant que superpuissance. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit un article détaillé sur ce sujet intitulé : « [Why Is the Pope Meddling in American Politics?](#) » [Pourquoi le pape se mêle-t-il de la politique américaine ?; disponible en anglais seulement].

Il est vrai que notre monde est de plus en plus troublé. Mais nous devons comprendre les problèmes du monde dans le contexte de la prophétie biblique. Nous devons également constater que bon nombre des solutions proposées par nos dirigeants mondiaux n'ont fait qu'aggraver la situation. L'article de M. Flurry montre en détail que les solutions qui semblent tellement trouver leurs origines dans l'amour contribuent en fait à rendre le monde de plus en plus instable et dangereux.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).